

さわやか麻里布っ子

2019年6月

落ち着いた学校生活を

先日の運動会は、保護者・地域の皆様のご協力を得て、盛大に、そして無事に終えることができました。ありがとうございました。麻里布小の子どもたちが、校長先生の閉会式の言葉でもあったように、達成感と共に、これから目標をもってしっかりと取り組んでいくことを期待しております。私たち教職員も、子どもたちが運動会で学んだことや得たことを繋いでいけるように、しっかりと支えていこうと思います。

さて、これから梅雨のシーズンになります。教室で過ごすことが多くなり、登下校でも傘をさすことが増えてきます。「落ち着いた学校生活を送る」ために、次のことを各クラスで指導しています。

【共通理解事項】

- ☆前をよく見て安全な登下校をする。
- ☆廊下や階段は右側を歩く。
- ☆用事がないときは特別教室に入らない。
- ☆だまって掃除をする。
- ☆はきものは、きれいにそろえる。
- ☆教室での過ごし方のきまりを守る。

どのことも、子どもたちは、これまで聞いてきたことがあります。しかし、「心にとめる」⇒「しっかりと実行する」ということを指導し、児童が気持ちよく生活できるように心掛けていきます。

★携帯電話・スマホの使い方★

携帯電話・スマホ・タブレットは、正しく使っているでしょうか。これまでお伝えしてきましたが、子どもたちが使い方を誤ると、本人だけでなく、友だちや家族も事件や事故に巻き込まれることがあります。家庭でのルールが守られているか、定期的に確認をしてみられてはどうでしょうか。子どもたちの安全のためです。ご理解ご協力をお願いいたします。

★衣替えのシーズンです★

6月に入り、衣替えのシーズンとなりました。すでに暑い日が多く、すっかり子どもたちは半袖姿ではあります、今一度服装の確認をお願いできたらと思います。

- 名札を付けましょう。
- ポロシャツのボタンを留め、裾をズボンの中に入れましょう。女子はスカートのひもを、きちんと肩にかけましょう。
- 靴下は、無地（ワンポイント可）です。
- 髪を結ぶゴムは、飾りの付いていない黒・紺・茶です。

猿の目撃情報が寄せられています

麻里布地区での猿の目撃情報が、まだ頻発しております。ご家庭でも注意喚起をお願いいたします。